

**Liberan a plagiado y caen seis hombres**

# Pegan a CJNG en el Edomex

**Localizan una fosa con 4 cuerpos en el municipio de Ixtlahuaca**

DZOHARA LIMÓN

Durante las acciones llevadas a cabo para liberar a una persona privada de la libertad, policías de Investigación del Estado de México hallaron una fosa clandestina con cuatro cuerpos y desarticularon una supuesta célula de seis integrantes del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG), en Ixtlahuaca.

De acuerdo con información de la dependencia, el grupo criminal se dedicaba a la distribución de droga, así como al plagio y homicidio en ese municipio.

En total fueron detenidos seis sujetos, quienes dijeron pertenecer al CJNG; además fueron asegurados cuatro inmuebles, dos vehículos, 14 kilos de marihuana, ocho chalecos tácticos, 13 cargadores para fusil y decenas de cartuchos útiles.

La investigación inició por el secuestro de una persona en Ixtlahuaca que permitió al personal de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) identificar al menos cuatro



Las autoridades mexiquenses catearon un hotel, detuvieron a cuatro presuntos delincuentes y decomisaron droga.

inmuebles que podrían estar relacionados con el delito.

Uno de ellos fue un Motel localizado en un paraje conocido como Río Sila, en San Francisco de Guzmán.

En el lugar se logró la detención de José Antonio N, Julio Francisco N, Lucas Eduardo N y Gilberto N; en ese sitio se encontró marihuana, un hacha, cocaína, cubre bocas de calavera, espesas y elementos balísticos de varios calibres.

De manera simultánea se llevó a cabo otro operativo en un inmueble de departamentos en Ixtlahuaca, donde fue rescatada con vida la persona privada de su libertad y fue-

ron detenidos dos sujetos que la vigilaban.

Los arrestados fueron identificados como Alexis Ignacio N y Daniel N, alias "El Guacho", quien al parecer era el líder de esta célula.

El personal de la FGJEM realizó un operativo en un inmueble sobre la carretera Atlacomulco-Toluca, donde fueron encontrados enterrados los cuerpos de cuatro personas, por lo que además del secuestro, se inició una investigación por homicidio contra de los detenidos.

Las autoridades reportaron que se llevan a cabo diligencias para identificar a las personas.

